

Liebe Teilnehmer des 48. Internationale Förde-Pokal 2023

Vielen Dank für eure Meldungen!

Am kommenden Wochenende erwarten wir 385 Teilnehmer im Campusbad Flensburg. Zusätzlich Trainer, Eltern, Wettkampfrichter, Zuschauer und den Personenkreis der Organisation. Viele Menschen und begrenzter Platz. Achtet bitte auf Euch und nehmt Rücksicht auf andere Teilnehmer. Und hier ein paar wichtige organisatorische Hinweise.

- Das Betreten der Halle erfolgt über den **Sportlereingang**. Zuschauer ist der Zugang zur Tribüne über den Haupteingang gestattet.
- **Zum Parken darf ausschließlich der Sandparkplatz genutzt werden!**
- In der Halle ist die Nutzung von Glasflaschen und Keramik verboten. Bitte achtet auf die **Freihaltung der gekennzeichneten Notausgänge**. Im Campusbad ist eine gute Belüftung vorhanden, sofern die Lüftungen von Taschen und anderen Utensilien frei bleiben.
- Es stehen 330 Schränke zur Verfügung, nutzt diese gegebenen Falls zu zweit.
- Die Vereinsvertreter bekommen beim Betreten des Campusbades **Chipcoins** zum Verschließen der Schränke. Am Veranstaltungsende werden diese gesammelt wieder abgegeben. **Bei Verlust werden 10€ berechnet.**
- Am **Samstag und Sonntag** wird es ein **Mittagsangebot des Campusbades** geben:

Die Bestellung des Essens ist durch die teilnehmenden Vereine bitte bis **Freitag, den 08.09.2023 | 12 Uhr** direkt an das Campusbad zu richten. info@campusbad-fl.de (Betreff: **Förde-Pokal 16./17.09.2023 Essensbestellung**) Bitte gebt die Bestellung für Samstag und Sonntag getrennt an.

Angebot:

Nudeln mit Bolognese oder **Nudeln mit Tomate-Soße** Zu jedem Essen gibt es 0,5 l Wasser oder Apfelschorle dazu. **Kosten: 6,50€** (Für Kampfrichter planen wir Essen ein und dies zahlt der Veranstalter)

Bitte überweist die Summe der Essensbestellung vorab an den FSK (gleiche Bankverbindung wie die Meldegelder, Verwendungszweck: Essensbestellung Förde-Pokal 2023 Vereinsname - Anzahl der Bestellungen), ihr erhaltet am ersten Wettkampftag die alle Essensmarken.

- Wir wollen gerne nachhaltig arbeiten und den Müll reduzieren. Wir würden uns freuen, wenn ein Behältnis für die Verpflegung und einen Mehrwegbecher mitbringen. Natürlich halten wir Alternativen vor.
- Der Badbetreiber weist darauf hin, dass auf übermäßiges Duschen verzichtet werden soll.
- Livetiming ist auf unserer Homepage verfügbar. <https://flensburger-schwimmklub.de/live-timing/>

Wir wünschen euch eine gute Anreise und freuen uns Euch gesund in Flensburg zu begrüßen!

Mit sportlichen Grüßen

Christian Krämer
(Vorsitzender Flensburger Schwimmklub von 1930 e.V.)

Dear participants of the 48th International Fjord Cup 2023

Thank you very much for your entries!

Next weekend we expect 385 participants in the Campusbad Flensburg. In addition coaches, parents, judges, spectators and the organisation. Many people and limited space. Please take care of yourself and be considerate of other participants. And here are a few important organisational tips.

- Entrance to the hall is via the athletes' entrance. Spectators are allowed to enter the grandstand via the main entrance.
- Only the sand car park may be used for parking!
- The use of glass bottles and ceramics is prohibited in the hall. Please ensure that the marked emergency exits are kept clear. There is good ventilation in the campus pool, as long as the vents are kept clear of bags and other paraphernalia.
- There are 330 lockers available, use them in pairs if necessary.
- The club representatives will be given chipcoins to lock the lockers when they enter the campus pool. At the end of the event, these will be collected and returned. In case of loss, 10€ will be charged.

- **On Saturday and Sunday there will be a lunch offer from the Campusbad:**

The order of the meal has to be sent by the participating clubs directly to the Campusbad until Friday, 08.09.2023 12 a.m. to info@campusbad-fl.de (Subject: Förde-Pokal 16./17.09.2023 meal order) Please indicate the order for Saturday and Sunday separately.

Offer:

Pasta with bolognese or pasta with tomato sauce Each meal comes with 0.5 l water or apple spritzer. Costs: 6,50€ (for judges we plan food and this will be paid by the organiser).

Please transfer the amount of the food order in advance to the FSK (same bank account as the entry fees, reason for transfer: food order Förde-Pokal 2023 club name - number of orders), you will receive all food vouchers on the first day of the competition.

- We would like to work sustainably and reduce waste. We would appreciate if you bring a container for the food and a reusable cup. Of course we will have alternatives available.
- The bath operator would like to point out that excessive showering should be avoided.
- Livetiming is available on our homepage. <https://flensburger-schwimmklub.de/live-timing/>.

We wish you a good journey and look forward to welcoming you in good health in Flensburg!

With sporty greetings

Christian Krämer

(Chairman Flensburger Schwimmklub von 1930 e.V.)